

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Zentrale Steuerung
Karin Schütz
Neu-Anspach, 22.11.2022

Stadtpolizei Neu-Anspach / Usingen / Grävenwiesbach Christopher Anthony Hemingway verstärkt das Team der Stadtpolizei

Christopher Hemingway ist seit 01.07.2022 Mitarbeiter der Stadt Neu-Anspach. Bereits vor seiner Einstellung konnte er bei der Bundeswehr, bei der er sich insgesamt 10 Jahre verpflichtet hatte, die Ausbildung zum Hilfspolizeibeamten beginnen und diese Mitte Juli mit der Prüfung beim Verwaltungsschulverband erfolgreich abschließen. Anschließend standen noch weitere Lehrgänge an, die ebenfalls Voraussetzung für die Tätigkeit bei der Stadtpolizei sind und die zwischenzeitlich erfolgreich abgeschlossen wurden. Die Bestellung für den Ordnungsbehördenbezirk Neu-Anspach / Usingen / Grävenwiesbach erfolgte durch den Hochtaunuskreis.

Jetzt wurde Christopher Hemingway von Bürgermeister Thomas Pauli zu dem erfolgreichen Abschluss der Ausbildung gratuliert. Im Rathaus freut man sich, mit Christopher Hemingway einen zielorientierten und motivierten Mitarbeiter und Kollegen gewonnen zu haben.

